



Sehr geehrte Damen und Herren!

Die Dachsanierung der Basilika Mondsee rückt näher, und damit auch die Frage der Finanzierung dieses generationenübergreifenden Großprojekts. Neben Mitteln aus den Rücklagen des Vereines der Freunde und Förderer der Basilika Mondsee, Förderungen der öffentlichen Hand sowie Beiträgen der Diözese Linz werden wir in den kommenden Jahren auch auf Spenden und Fundraising angewiesen sein.

Pfarrer Reinhard Bell, Obmann des FA Finanzen Hannes Strobl und Pfarrverwalter Michael Nußbaumer durften vor kurzem ein Gespräch mit Altlandeshauptmann Dr. Josef Pühringer führen, der federführend im Komitee „Pro Mariendom“ engagiert ist.

Diese Inhalte und die Herangehensweise in den nächsten Jahren möchten wir nun am

Dienstag, 21. März 2023 um 19:30 Uhr im Pfarrsaal Mondsee

ausgewählten und interessierten Personen der Pfarre präsentieren. Ziel soll es sein, dass daraus eigene Ideen entstehen, Dinge aufgegriffen werden, ein Komitee daraus entsteht und so die Finanzierung des Kirchendaches auf möglichst breite Beine in der Bevölkerung des Mondseelandes gestellt wird.

Haben Sie Interesse, in den kommenden Jahren aktiv beim Projekt „Kirchendachsanierung“ mitzuarbeiten? Oder haben Sie Ideen, welche Persönlichkeiten des Mondseelandes sich hier engagieren möchten? Dann würden wir uns über Ihre und Eure Teilnahme sehr freuen!

Mit herzlichen Grüßen!

Mag. Reinhard Bell
Pfarrer

Johann Strobl
Obmann des FA Finanzen

Michael Nußbaumer
Pfarrverwalter

Wir freuen uns über Ihre Anmeldung unter pfarre.mondsee@dioezese-linz.at